
 

Introduction à la veillée : 

 

Écoutons bien ce conte que vont nous jouer les enfants. Il nous parle de la lumière. La lumière, 

c’est ce qui aide à faire un pas dans la nuit. C’est aussi ce qui nous permet de voir ce qui est beau, 

bon, juste. Elle nous rassure et réchauffe nos cœurs. Alors, ouvrons grands nos yeux et nos oreilles. 

Accueillons cette lumière qui vient ! 

 

Homélie 

 

Jésus nous a rejoint. Enfin, le voici entre Marie et Joseph. Comme un petit berger, je peux le 

regarder. C’est beau, la vie qui commence ! En cette nuit de Noël, tout l’univers est dans la joie, 

parce que le Messie vient au milieu de nous, il nous aide à traverser la nuit. 

 

C’est Lui qui est lumière. Il donne un sens à nos vies. Tous, petits ou grands, nous sommes faits 

pour la lumière, pour être en relation les uns avec les autres et avec Dieu. Comme Jésus, nous 

sommes faits pour louer le Père qui a tout créé et qui nous veut libres, heureux, vivants ! 

 

Bien-sûr, comme nous, il est tout fragile, il naît dans la pauvreté, nu sur la paille, nu sur la croix, 

offert comme du bon pain. Avec nous il affronte la violence et les injustices faites à la création, et à 

tant d’hommes et de femmes. Il combat le mal et le péché, l’égoïsme en moi, en nous.  

 

Jésus tu es la lumière, plus forte que les ténèbres ; tu es la vie, plus forte que la mort ; tu es l’amour, 

plus fort que la haine. 

 

Soyons dans la joie et dans l’espérance de Noël ! 


